

## Peringati HUT Ke-10, SMK TI BINTRA Purwokerto Gelar Sholawat Do'a Bersama dan Potong Tumpeng

Agung widodo - [BANYUMAS.PUBLIKINDONESIA.COM](http://BANYUMAS.PUBLIKINDONESIA.COM)

Jun 15, 2023 - 07:42



**BANYUMAS-** Sholawat zikir do'a bersama dipanjkatkan dalam rangka dalam rangka tasyakuran memperingati HUT Ke-10 SMK TI Bina Citra Infomatika (BINTRA) Purwokerto, yang dilaksanakan berbagai acara untuk menyemarakkannya ungkapan syukur.

SMK TI BINTRA Purwokerto merayakan hari lahir ke-10 selama selama 3 hari, pada tanggal 13, 14 dan 15 Juni 2023. Salah satu diantaranya acara sholawat, zikir, dan do'a bertajuk, "Mengetuk Langit Menggapai Berkah Dengan Bersholwat Kepada Rosuhullah" dan diselipi ceramah yang diisi oleh Ustadz Mahbud Junaedi dari Karangwangkal Purwokerto.

Kegiatan dilaksanakan Rabu (14/06/2023) bertempat di lingkungan SMK TI BINTRA Jl. Jatisari No. 24-F Kelurahan Sumampir, Kecamatan Purwokerto

Utara, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah dihadiri Ketua, pengurus Yayasan, Kepala Sekolah, Guru, Tata Usaha, peserta didik warga masyarakat sekitar sekolah dan segenap undangan lain.

Ustadz Mahbud Junaedi dalam ceramahnya menekankan untuk selalu mengingat Allah SWT, melalui zikir, membaca Al-Quran dan bersholawat setiap harinya.

Dengan melakukan hal tersebut, hati akan selalu tenang dan tenteram. Tak hanya itu, ia menyampaikan untuk selalu dekat dengan orang baik, saleh dan alim.

“Seperti saat ini bersama orang baik, saleh, dan alim semoga ya Rabb bersama mereka bisa mendapatkan syafaat di yaumul kiyamah,” ujar Ustadz Mahbud Junaedi.

Potong tumpeng syukur dan selamat dilakukan oleh Ketua Yayasan Bina Cahaya Insani dan Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Banyumas Hj. Titik Pujiastuti, S.H., M.Pd. diserahkan kepada Kepala SMK TI BINTRA Aprilia Fatmasari, SP. MP disaksikan semua yang hadir dilokasi.

Pembina Yayasan Bina Cahaya Insani yang menaungi SMK TI BINTRA Drs. H. Haris Subyakto, S.H., M.H yang hadir bersama pengurus yayasan menyampaikan bahwa tasyakuran yang digelar mengandung makna yang sangat dalam. Jadi momentum untuk kembali mengingat proses perjalanan SMK TI BINTRA hingga 10 tahun.

“Kita tidak boleh lupa dari inti dari sebuah hari lahir itu, rasa syukur dan terus bersyukur,” kata Haris dalam keterangan resminya.

Ia mengharapkan tasyakuran itu menjadi wadah bagi warga SMK TI BINTRA untuk menjadi refleksi, atau kontemplasi bahwa setiap langkah yang dilakukan untuk mencapai cita-cita mewujudkan melalui visi misi SMK TI BINTRA.

“Kalian harus mampu mewujudkan kehidupan warga sekolah yang lebih baik dengan ilmu yang bermanfaat,” tuturnya.

Di usia yang baru 10 tahun, Haris mengatakan SMK TI BINTRA berkembang sangatlah cepat. Berkat kekompakan di seluruh pengurus yayasan, kepala sekolah, guru, tata usaha, komite, peserta didik, orangtua/ wali murid, paguyuban orangtua/wali murid dan lapisan masyarakat dalam mewujudkan SMK TI BINTRA yang Cerdas, modern, religius berakhlak mulia..

“Melalui kegiatan tasyakuran dan sholawat ini, kami mengajak kepada semua. Bahwa peringatan ulang tahun sejatinya adalah waktu yang tepat untuk menengok masa lalu sebagai sebuah mata rantai sejarah, dan ini sebagai pondasi yang sangat bernilai sebagai referensi untuk menapaki hari ini,” pungkasnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI